

# Arbeiten am Volkshaus haben begonnen

Das Gerüst steht: Die Sanierung des denkmalgeschützten Gebäudes – und vorübergehenden Wackelkandidaten im Meeraner Haushalt – ist gestartet.

**MEERANE** – Die Sanierung des Meeraner Volkshauses an der Friedhofstraße für insgesamt 1,8 Millionen Euro hat begonnen. Das Baugerüst wurde bereits an dem denkmalgeschützten Gebäude aufgebaut. Im Volkshaus ist der Jugendclub „Beverly Hill’s“ untergebracht.

Geplant ist, die Fassade und das Dach des Hauses zu erneuern. Außerdem soll die alte Turnhalle in eine Mehrzweckhalle umgewandelt

werden, was nicht nur dem Jugendclub, sondern auch mehreren Sportvereinen der Stadt zugute kommen soll. Fördermittel in Höhe von 800.000 Euro wurden für den Umbau bewilligt. Der Stadtrat hat bereits mehrere Bauleistungen an Firmen vergeben. Laut Verwaltung sollen in dieser Woche zunächst die Arbeiten am Dach beginnen.

Das Bauprojekt stand vorübergehend auf der Kippe, nachdem im April bekannt geworden war, dass die Einnahmen der Stadt aus der Gewerbesteuer um 25 Prozent eingebrochen sind. Statt einkalkulierter 8,7 Millionen Euro muss die Verwaltung mit nur 6,5 Millionen Euro auskommen. Der Haushalt wurde gesperrt und das Volkshaus zum Wackelkandidaten. Nun kann das Vorhaben doch umgesetzt werden. (tgo)



Am Volkshaus beginnt die Sanierung.

FOTO: A. KRETSCHEL